



Universidad
Nacional
de Córdoba



Secretaría
de Extensión
Universitaria



Puntos de
Extensión
UNC

Proyecto

Promotoras Territoriales de Salud

Desde los Programas Promoviendo Educación, Salud y Derechos y Puntos de Extensión se acompaña a las organizaciones en el desarrollo de encuentros de formación en diferentes temáticas de salud, la función y el rol de Promotoras de Salud.

A través de los Puntos de Extensión: La Poderosa (asambleas de Barrio Yapeyú y Cortaderos); Mujeres Activando; Y Casa Macuca, diferentes profesionales de la salud de la SEU llevan adelante encuentros con mujeres que realizan actividades de promoción de la salud en los territorios de la Ciudad de Córdoba.

Noticias relacionadas

- [Integrantes de Mujeres Activando se forman como Promotoras territoriales de Salud](#)
- [Segunda edición del proyecto Promotoras Territoriales de Salud](#)
- [Primer encuentro de Promotoras de Salud Comunitaria en B° Los Cortaderos](#)
- [Dictado del curso: "Promotoras Territoriales de Salud" en barrio Yapeyú](#)